

TARIFA: 3750 €

PAÍS: España

PÁGINAS: 18

ÁREA: 760 CM² - 80%

FRECUENCIA: Diario

O.J.D.: 13099 E.G.M.: 156000

SECCIÓN: MURCIA



10 Abril, 2018

LA VITRINA



Acto conmemorativo celebrado ayer en la calle 8 de Abril, en el polígono de La Paz. :: NACHO GARCÍA / AGM

Dedican una calle al pueblo gitano

na calle frente al centro municipal del polígono de la Paz lleva desde ayer el nombre de 8 de Abril, con motivo del Día Internacional del Pueblo Gitano, celebrado el domingo en todo el mundo. El alcalde, José Ballesta, descubrió la placa como reconocimiento a la labor que desempeña la Fundación Secretariado Gitano en favor de la integración y la igualdad. «Con el descubrimiento de esta placa, que da nombre a una calle del barrio de La Paz, damos un paso más en la colaboración que Ayuntamiento y la Fundación mantenemos de forma permanente y que tantos buenos frutos está dando. Una unión que se traslada a la educación, a la formación, a la inclusión en planes municipales, a la lucha por lograr la igualdad y la plena inclusión de los gitanos en la sociedad», destacó José Ballesta durante su intervención. Esta iniciativa se suma a la planteada por la concejal Conchita Ruiz en el Pleno del mes de marzo para la adhesión a la campaña de la Fundación del Secretariado Gitano 'Partir de 0', que recibió el apoyo unánime de los grupos municipales. De esta forma, la capital de la Región se declara ciudad libre de discriminación para que nadie parta con desventaja.

Hidrogea y Fundación Aquae

Becas para formarse en últimas tecnologías

Hidrogea y la Fundación Aquae becarán a 19 profesores de las áreas de ciencia y tecnología, tanto de Educación Secundaria como de Formación Profesional, para que puedan participar del 24 al 29 de



El periodista Ginés Conesa con miembros del coro, entre los que se halla Conchi, su mujer (2ª i.)



Una mujer es bautizada por el obispo el pasado domingo en la Catedral. :: OBISPADO

junio en un curso de formación de , alto nivel impartido en el CERN (Organización Europea para la Investigación Nuclear) en Ginebra (Suiza). El objetivo es doble: de una parte, facilitar la actualización de los conocimientos teóricos y técnicos de los becados; y, de otra, ofrecerles herramientas para que puedan aplicar este conocimiento en el aula, fomentando así las vocaciones científicas entre sus estudiantes. Durante una semana, los participantes del Programa de Formación de Profesorado 2018 asistirán a clases y conferencias, visitarán exposiciones, y participarán en talleres en los que se les presentarán las últimas novedades y descubrimientos rea-lizados en el CERN, considerado como el mayor laboratorio de investigación en Física de Partículas del mundo. Asimismo, también tendrán la posibilidad de visitar las instalaciones de este centro de investigación, incluyendo el acelerador de partículas construido bajo tierra. Los profesores interesados pueden inscribirse hasta el 23 de abril.

V Semana Cultural de San Antón

Pregón del periodista Ginés Conesa

El pregón del periodista Ginés Conesa, ex redactor jefe y actual articulista de 'La Verdad', dio ayer tarde el pistoletazo de salida a la V Semana Cultura de San Antón, en cuyo programa se ofrece pintura, música y teatro. El pregonero se refirió a dichas disciplinas artísticas para resaltar que la cultura es esencial para un verdadero desarrollo del individuo y de la sociedad. Señaló que esa cúltura permanece en el tiempo porque cada generación transmite a la siguiente, como es el caso del añejo barrio murciano de San Antón, nacido en el siglo X, que durante muchos años fue motor económico de Murcia gracias a la producción de seda. Tras el pregón actuó el Grupo Musical del Arco que interpretó canciones de música de raíz, de inspiración folclórica, que expresa el sentimiento y el espíritu de distintos pueblos del otro lado del Océano.

Catedral

29 adultos reciben los sacramentos

«En vosotros está haciendo el Señor una bella historia». Con estas palabras dio la enhorabuena el obispo de Cartagena a los 29 adultos, de diferentes parroquias de la Diócesis, que recibieron el domingo los Sacramentos de Iniciación Cristiana en la celebración que tuvo lugar en la Catedral. Doce de ellos recibieron el bautismo, la confirmación y la comunión; el resto, diecisiete, tan solo la confirmación. Como ya es habitual, esta celebración tuvo lugar el segundo domingo de Pascua, coincidiendo con la fiesta de la Divina Misericordia, y fue presidida por el obispo José Manuel Lorca Planes